

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

9月号

R6.9.2 学校だより
松山市立和気小学校

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

台風一過の青空の下、第2学期の始業式を迎えました。長かった夏休みには、大きな事故等もなく、保護者の皆様や地域の皆様のご指導や見守りに感謝しております。

「和気浜で泳いだよ。」「いとこと一緒に遊べて楽しかった。」「自主勉強も頑張った。」など、子どもたちは、長期休業ならではの体験や頑張りを通して、ひと回り大きく成長しているようです。その豊かな経験を今後の学校生活で発揮し合うことで、学校の教育目標「自他を愛し、共に伸びる和気っ子の育成」を図っていきます。

<2学期の目標は??>

10月の運動会を始め、様々な学校行事が行われる2学期。校歌にもある「強く楽しく朗らかに 力いっぱいきたえましょう♪」がぴったりの学期です。

始業式は、熱中症対策のため、新しくなった放送室からのTV放送にて行いました。校長先生より「話をよく聞くこと」、「学習を積み重ねること」の大切さについて話をしました。目標をしっかりと持って、充実の2学期になることを期待しています。



<夏の思い出(^ ^♪)>

☆ 7月22日(月)松山市小学校総合体育大会(水泳の部)では、一人一人が練習の成果を十分に発揮して力強い泳ぎを披露しました。多くの児童が自己ベストを達成し、笑顔いっぱいの大会になりました。

- ㊦ 男子 50M自由形 第3位
- 男子100M自由形 第3位
- 男子200Mリレー 第1位
- (何と愛媛県全体で第3位！)
- 愛媛県標準記録賞 8名



☆ 7月26日(金)ジュニアバンドフェスティバルで金管バンド部が素晴らしい演奏を披露しました。市民会館での演奏は大きな自信とステキな思い出となりました。

- ㊦ 優秀賞



その他にも公民館行事に積極的に参加したり、スポーツ少年団の活動で全国大会や全関西大会に出場したりするなど、多くの和気っ子の活躍が光った夏でした。

【お知らせ】

児童アンケート結果より

7月に実施したアンケート調査の結果、「学校生活が楽しい」と感じている児童の割合は88%で、昨年度より向上していました。しかしながら、更に多くの児童が学校が楽しいと感じられるよう、

- 2学期には、
- ① いじめを許さない指導
 - ② 学力の向上
 - ③ 生活習慣の育成
- を更に推進します。

これらには、学校と家庭、地域の連携が欠かせません。ご家庭のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。